

Jetzt mit zweitem Fahrzeug

Ottobeurer Carsharer erweitern Angebot

Ottobeuren – Die Zahl derer, die in Ottobeuren auf ein Carsharing-Fahrzeug zugreifen wollen, ist in den letzten Monaten immer weiter gestiegen. Mit einem zweiten Fahrzeug, das Ende März übergeben werden konnte, gibt es nun die Möglichkeit, den Kreis der Teilnehmer nochmals zu erweitern.

Zur Verfügung stehen ein Elektroauto sowie ein Diesel-Pkw. Auch Vereinen wird jetzt angeboten, dass, wenn sie eine Mitgliedschaft abschließen würden, die Mitglieder selbst auf diese Weise einen monatlichen Beitrag von nur noch 2,50 Euro tragen müssten.

„Dass man sich so teure Anschaffungen wie ein Auto mit an-

deren teilt, macht einfach Sinn“, ist Helmut Scharpf überzeugt, der sich vor Ort des Carsharings angenommen hat.

Sechs Autos gespart

Vorteile ergeben sich dabei nicht nur des Geldes wegen: Schon jetzt wurden damit sechs Zweitfahrzeuge eingespart, die nicht produziert werden mussten und die keinen Parkplatz brauchen.

Buchen mit der App

Wer teilnehmen möchte, kann per E-Mail an ottomobil@klarton.de Kontakt aufnehmen. Neu ist außerdem eine App, mit der man auch von unterwegs bequem buchen kann. (MK)

Ottobeurer „Carsharer“ nun mit zweitem Fahrzeug

Ottobeuren Die Zahl derer, die in Ottobeuren auf ein Carsharing-Fahrzeug zugreifen wollen, ist in den letzten Monaten weiter gestiegen. Nun steht ein zweites Fahrzeug zur Verfügung, damit der Kreis der Teilnehmer nochmals erweitert werden kann. Zur Verfügung stehen ein Elektroauto sowie ein Diesel-Pkw. Für Vereine gibt es ein spezielles Angebot: Schließt ein Verein eine Mitgliedschaft ab, müssen die Vereinsangehörigen selbst nur noch einen monatlichen Beitrag von 2,50 Euro tragen. „Dass man sich so teure Anschaffungen wie ein Auto mit anderen teilt“, sei sinnvoll, sagt Helmut Scharpf, der sich vor Ort des Carsharings angenommen hat. Vorteile ergeben sich ihm zufolge nicht nur des Geldes wegen: Schon jetzt seien mit dem Carsharing sechs Zweitfahrzeuge eingespart worden. Wer teilnehmen möchte, kann sich per E-Mail melden unter ottomobil@klarton.de (mz)



Foto in Druckqualität (Frank Hühner):

www.klarton.de/Carsharing/Carsharing-30-03-2019-Zweitwagen_300dpi.jpg

Bildunterschrift: Einige der Ottobeurer „Auto-Teiler“ bei der Übergabe auf dem Plesch-Parkplatz in Ottobeuren